

François du Soleil, petit-fils d'*Alexandre du Soleil*, notable bourgeois, fut baptisé en 1648, en l'église de *Saint-Pierre-le-Vieux*, paroisse de ce quartier; elle a disparu, M. SAINT-OLIVE en a donné l'histoire et la gravure.

A l'angle de la rue du Bœuf et de celle de la Bombarde, une superbe maison du xvii^e siècle; elle appartenait aux *Pernon*.

Rue du Bœuf, maison des *Croppet de Varissan*; dans la cour était un puits sur lequel le Chapitre fit élever une pyramide commémorative du service rendu en 1562 par Jean et André Croppet, qui y cachèrent les archives et les sauvèrent. Elle a été détruite en 1857 par un marchand poëlier.

N^o 12, maison des *Bullioud*. Consulter sur le festin célèbre qui s'y donna les notes de M. PÉRICAUD et sur son architecture, l'ouvrage de M. MARTIN.

Maison à l'angle de la place Neuve, où est le bœuf attribué à *Jean de Bologne*, le toit est soutenu par des consoles de pierre et des chevrons travaillés; de ce point, l'angle de la rue Saint-Jean se présente d'une façon très pittoresque. Voir *Vieux Lyon et Lyon moderne*, par M. FOREST-FLEURY, 1875.

Place du petit Collège, son escalier et l'hôtel de Gadagne. Voir les ouvrages déjà cités.

Place du Change, en face du temple protestant, maison *Thomassin*. Cour spacieuse et escalier précédé d'une grande arcade dont les retombées portent les armes de cette famille, qui a fourni quatre conseillers de ville et un prévôt des marchands, de 1395 à 1596.